

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo
Descargas | PDF
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Legal
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Planet Fútbol
Coches Ocasión
Viajes
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Los alumnos de Informática convocarán cortes de clase si continúan los robos

La Delegación recogió ayer siete denuncias de estudiantes y hoy celebra otra reunión a las 12.00

A. G. P./GRANADA

No es una broma ni una exageración. Los alumnos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática y Telecomunicaciones de la [Universidad de Granada](#) (UGR) tienen miedo y han sido víctimas de robos y de intentos de robo a punta de navaja. La Delegación de Alumnos de la Escuela, que había convocado ayer con bastante premura a sus compañeros a una reunión, recibió las denuncias de los estudiantes que las han presentado y también escuchó las vivencias de los que no han denunciado ante la policía, pero han sido asaltados.

En dos meses, los alumnos presentaron, que se sepa, tres denuncias de robos -dos ordenadores portátiles y un teléfono móvil- y cuatro denuncias por asaltos a punta de navaja. Eso fue sólo en noviembre y diciembre. Según el delegado de alumnos de la Escuela de Informática, Salvador Manuel Gómez, hay más universitarios que han sido asustados, pero no han presentado denuncia. Esos alumnos y el resto están llamados hoy de nuevo a una reunión que se celebrará en la parte trasera de la Escuela en la que se hablará de cuál es la situación y de las medidas que se van tomar y en qué están trabajando.

La Delegación de Alumnos pedirá un guardia de seguridad para el centro y que no lo tenga que compartir con Bellas Artes. También solicitarán una reunión con representantes del Ayuntamiento y se reunirán con vecinos de los alrededores del campus de Aynadamar. Si es necesario también se programarán de manera periódico cortes y parones de clase para que no se olvide que los alumnos -y el resto del personal también- están en peligro.

Bellas Artes

Los asaltos y los robos se han producido en las cercanías de la Escuela y por eso, dicen que el guardia de seguridad no puede hacer mucho. A quien compete es a la policía. Los alumnos y la dirección del centro -que ya lo ha hecho- solicitan más efectivos. Algunos universitarios han sido asaltados a punta de navaja y el miedo entre ellos es constante. Antes también se producían robos en el aparcamiento, pero ahora ha aumentado la alarma.

En internet los alumnos continúan dejando sus quejas y hoy está previsto que el número de estudiantes que acuda a la reunión sea mayor. Ayer estuvieron unos cincuenta universitarios, «un buen número si tenemos en cuenta que también había dos exámenes a esas horas». Desde Informática también esperan que Bellas Artes se sume a la protesta y pidan un guardia de seguridad para ellos y no tengan que compartirlo.

Publicidad

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo Usado

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Conoce en profundidad nuestra provincia:

 ::Fotos desde el aire::

 ::Censo::

 ::Historia::

 ::Gastronomía::

 ::Hostelería::

 ::Turismo Activo::

 ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)